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ATA CONSELHO FISCAL

Aos dias 29 de maio do ano de 2020, devido à pandemia do Coranavírus, reuniram-se de forma

virtual, através do aplicativo Google Meet, os membros do Conselho Fiscal da Confederação

Brasileira de Basketball, senhores Paulo Sérgio Rego, Carlos Eduardo Montorfano e Rodrigo Donato,

o Secretário geral da entidade, senhor Carlos Roberto da Costa Fontenelle e a senhora Maria Cecília

Casanova, sócia e representante da empresa de auditoria PRYZE CONSULTING, ADVISOR, AUDIT E

TAX, para conhecimento das contas do exercício 2019 e deliberação sobre sua aprovação ou

reprovação.

O senhor Carlos Fontenelle iniciou a reunião fazendo as devidas apresentações, passando a palavra

para a senhora Maria Cecília, que iniciou sua apresentação acerca do relatório da auditoria.

Inicialmente, informa que as contas foram analisadas em sua totalidade e não por amostragem.

Inicia a leitura de todos os tópicos do relatório destacando que a auditoria foi um sucesso. Ressalta

que a CBB fechou o ano de 2019 com superávit de R$ 779,00 (setecentos e setenta e nova reais). O

senhor Carlos Fontenelle comenta sobre o bloqueio de aplicações financeiras no Banco Itaú, mas

que apesar das diversas tentativas, não é possível se fazer um acordo, pois a quantia é considerada

como sendo do Ministério do Esporte. Continuando a leitura do documento, no item

“Adiantamento à delegação esportiva”, a auditora informou que a CBB ainda receberá as Notas

Fiscais em 2020, e por isso é considerado adiantamento. Sobre o item “Adiantamento à Dirigentes”,

o senhor Carlos Fontenelle explica que são remanescentes da gestão anterior Carlos Nunes, e que a

CBB ainda tenta reaver os valores. Também destaca que a dívida com o ex-técnico da Seleção

Masculina, Ruben Magnano foi resolvida. Ainda no tópico das dívidas da CBB, o senhor Carlos

Fontenelle explica que a entidade aguarda a aprovação do Projeto de Lei da Senadora Leila, que

prevê o parcelamento das dívidas em até 20 anos. A senhora Maria Cecília destaca nesse momento,

que recentemente foi criada uma lei que permitiria que o parcelamento das dívidas em até 120

vezes, mas que ainda assim, o valor seria muito alto para as receitas atuais da Confederação. Aqui,

destaca-se mais uma vez, que o montante das dívidas foi contraída no exercício da gestão anterior,

do senhor Carlos Nunes. Senhor Carlos Fontenelle explica aqui que justamente por conta da

situação das dívidas e a consequente falta de certidões, a verba oriunda da Lei Piva para a CBB é

executada diretamente pelo COB, já que não podemos receber verbas públicas. O Conselheiro,

se-
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nhor Paulo Sérgio questiona se as ações trabalhistas são da atual gestão e o senhor Fontenelle

responde que a grande maioria, explicando que foi extremamente necessária a redução do quadro

de funcionários no início da gestão na tentativa de diminuir as despesas. Senhor Fontenelle destaca

aqui que também houve uma redução no custo com a empresa de Contabilidade da CBB já que um

Pregão Eletrônico foi realizado para a contratação de uma nova empresa.  O Conselheiro senhor

Paulo Sérgio pede a palavra para elogiar o trabalho realizado pelos colaboradores da CBB que,

mesmo diante de tantas dificuldades, seguem firmes executando mais do que suas funções de

forma competente e profissional. Também parabeniza a CBB pelo trabalho de auditoria feito. A

leitura de todo o documento é finalizada e não havendo mais qualquer questionamento, a votação

é aberta aos senhores membros presentes. E por unanimidade, o Relatório da Auditoria e as contas

do exercício de 2019 são  aprovados pelo Conselho Fiscal da Confederação Brasileira de Basketball.

Após a votação, o Sr. Carlos Fontenelle comunica à todos que o Conselheiro Carlos Maurício

Ettinger, que por motivos de força maior, não pode estar presente, informou que leu todo o

relatório e que estando totalmente de acordo com o exposto, formalizará seu parecer por email. O

Secretário Geral da CBB agradece a presença de todos e encerra a reunião.

Eu, Rogerio Gomes Teixeira, secretariei esta reunião, e declaro serem verdadeiras todas as

informações acima.

______________________________

Rogerio Gomes Teixeira

Secretário


